

NRW / Städte / Mönchengladbach / Stadtgespräch

Wunschbaum-Aktion

Karstadt verteilt über 100 Geschenke

22. Dezember 2018 um 05:10 Uhr | Lesedauer: Eine Minute



Die Wunschbaum-Aktion bei Karstadt wurde am Donnerstag mit der Übergabe der Geschenke beendet. Foto: Karstadt

Mönchengladbach. Das Kaufhaus hat mit der gemeinnützigen Organisation SkF eine Wunschbaum-Aktion durchgeführt, mit der viele Kinder nun beschenkt werden konnten.

(RP) Kurz vor Weihnachten hat Karstadt Mönchengladbach viele Geschenke an die gemeinnützige Organisation SkF Krefeld übergeben können. Die Geschenke kamen während der „Wunschbaum-Aktion“ in der Filiale mit Hilfe der Karstadt-Kunden zusammen. In Kooperation mit der gemeinnützigen Organisation SkF Krefeld (Sozialdienst katholischer Frauen) durften Kinder ihre Wünsche aufschreiben und an den weihnachtlich geschmückten „Wunschbaum“ in der Filiale hängen.

„Gemeinsam mit unseren Kunden konnten wir viele Wünsche von unserem ‚Wunschbaum‘ erfüllen. Über die große Beteiligung freut sich das ganze Team. Gerade zu Weihnachten ist es schön, anderen Menschen eine Freude zu machen“ sagt **Michel Hontoy**, Filialgeschäftsführer von Karstadt Mönchengladbach. Das Kaufhaus kooperiert mit den Schwesterorganisationen SkF Krefeld und Mönchengladbach bereits seit 2016 unter dem Motto „Mama ist die Beste“.

Ziel ist es, lokale gemeinnützige Organisationen zu unterstützen, die sich für die Bedürfnisse von Müttern vor Ort engagieren. Hierfür konnten sich im Frühjahr 2016 interessierte Organisationen bei den KarstadtKunden bewerben. Der „Wunschbaum“ wurde im Erdgeschoss der Filiale aufgebaut. Alle Kunden konnten mitmachen und Wünsche erfüllen.

Das Ergebnis ist überwältigend, denn über 100 Geschenke kamen zusammen, teilweise liebevoll verpackt und beschrieben. So konnten am Donnerstag stellvertretend für all diese Kinder die Geschenke an drei ausgewählte Kinder feierlich übergeben werden.